

Mesdemoiselles déléguées
Mme Chauzans

Nous voici installés dans nos nouveaux locaux qui en principe nous devraient être à provision, malheureusement toutefois que l'avenir sera peut-être plus sombre. Je crois que la provision a tendance à faire longtemps, je n'en sais pas le but à l'heure actuelle sur les perspectives d'avenir de notre club, mais il me fait tout de même plaisir de voir que vous avez voulu être à toute épreuve dans le sujet après vous avoir rencontré à toutes et à tous la bienvenue.

En premier lieu le Comité pourra d'abord envisager en ce sens une générale entente concernant confortant l'ordre du jour suivant.

Appréciation du budget social
Changement de nomination à l'Association
afin de joindre les statuts

Pour que cette éventuelle proposition puisse se dérouler correctement il faut que le programme soit élaboré. Le nouveau loi régissant la protection des enfants a fixé le programme au 1/4 des vacances depuis plus de 6 mois et jusqu'à 16 ans.

Nous allons donc pointer les points et voir si ce programme est élaboré.

Si il ne l'est pas. Vous voyez donc envisager un mandat pour une entente A.C. d'entente entre

qui elle pourra délibérer seulement lorsque soit
le nombre des présents.

2) Le quorum est atteint.

a) Modification du siège social. le 87
Avenue de Versailles à Thiais je vous propose notre nouvelle
adresse 44 rue Hélène Beller.
obligations. approuvé.

b) Changement de dénomination de l'association

Nous sommes maintenant sur un terrain municipal
tout en contact avec la ligne de train et tout entouré
ce terrain est situé sur la commune de Thiais et
nos relations sont en entier très étroites avec la
commune de Thiais c'est pour cela et aussi pour
resserrer encore plus nos liens que nous avons l'autorisation
appelée de Thiais que je vous demande l'autorisation
d'échanger la dénomination Tennis Club de Choisy le
ROI alors que nous n'avons plus aucun contact avec cette
commune pour prendre une nouvelle dénomination
par exemple = Tennis Club de Thiais Belle Epine
ou Tennis Club Belle Epine Tennis Club
ou Belle Epine Tennis Club
ou Thiais Belle Epine T. C

décision.

3

c) Mme è fin de nos statuts. J'étais chargé
notre nouveau journal. Selon s'écrit dans le
détail cette époque importante j'étais je lui étais
renié les statuts type et lui étais demandé de
peut porter les noms dans ce cadre précis. Je
veux dire lui donner quelques temps la parole pour
qu'il puisse nous faire le fruit de ses réflexions.

Selarj.

Discussion

je tiens donc l'AG c'est entendu et
nous perdons le temps - Je vous invite à
arrêter à notre AG notre aine vraiment
la vie du Club devant l'année 71.

A.G. octobre

Pars le 20 Avril 12

4

Comme vous voyez par le constatation, depuis 1
en la physionomie du Club a beaucoup changé.
Le débat de la saison dernière pouvait sans doute être célébré
plus. Le Club n'était plus qu'un vaste chambrier
bourgeois ^{noto} de celle de Sung Fang n'était pas terminée
les vestiaires eux-mêmes plus. une tente qui venait de
la rue Helene appartenait à un certain M. Hervé qui possédait
l'ellié du Club. Mais devant un tel spectacle
n'apportant plus un changement de bataille qu'un club de
Tennis votre comité ^{environs} proposait la fin et s'attendait
à une chute brutale du nombre des adhérents. Heureu-
sement il n'en fut rien au contraire pour la 1^{re}
fois depuis le 1^{er} juillet 1912 nous avons vu la limite
du nombre des adhérents et je refuse des inscriptions
Pour le bien de tous les joueurs mais aussi pour
que avec 5 contre 112 le nombre maximum de
joueurs soit resté entre 350 - 360
ce qui nous a obligé comme je sais de vous le
dire de refuser quelques adhésions. Je vous
dis que en pensant que le club n'est ouvert que
depuis 10 juillet et pour un temps le mœurs temps

5

nous avons tenté à saturation. par les
anciens joueurs qui ne se sont pas déjà échappés
le feront très rapidement nous leur avons réservé
encore pourtant quelques jours de place. Ceci
ne fera pas nécessaire longtemps car nous serons
ailleurs d'ici peu le temps d'une saison l'an
prochain définitive et à la place les portables
qui sont sur un bâti d'attente. Mais au moins
à la saison dernière.

D'autre je vous le disais le saison son début
nous étudier nous pouvions penser à nos options
après l'entrée du club et nous ne pouvions appeler
à ce qui va être des élections nécessaires il en était de même
sur le terrain au sujet des cours. Je vous avoue
qu'il y a eu une occasion pour renouveler le club
qui au pendant nos difficultés nous ont à aucun
moment reproché et été de clore. Nous avons pu
seulement effectuer une fois nos travaux que l'installat de
l'électricité dans les vestiaires et dans notre salle
le Ping-Pong avec de l'électricité plus de 7000 francs
(voiles en papier) Par contre toutes nos difficultés
nous ont empêché de surveiller de trop près les travaux
de réfection des cours et nous avons eu la surprise
de constater que l'entrée principale fut
mal fait correctement sur le côté. Cependant
plusieurs appels à l'ordre nous nous pu obtenus satisfaction

nous avons alors décidé de changer d'entreprise -

Il est de même pour toutes les entreprises receignant la réputation des courts de tennis. La première fois les courts sont officiellement l'année suivante ils sont un peu moins bons et depuis cette année le tennis n'a pratiquement plus jusqu'en juillet ou nous décidons de changer d'entreprise. Ceci n'est pas pour Tilleur pour Rebecq et pour bien d'autres. Ceux qui permissons ont eu le plaisir entre 2 avions de faire jouer ont pu constater que cette année les courts étaient en parfait état. du reste devant le mécontentement le plaisir ci-dessus démontre nous avons décidé après l'année dernière de faire réparer complètement des nombreux retards. de la faire réparer complètement cette opération consiste à rebâti le court superficiel des courts sur base d'asphalte environ 100 mètres de long sur 10 mètres de largeur et de rebâti les deux courts de tennis et de couche usagés et de rebâti les deux courts avec une couche neuve ce qui représente 100 tonnes de matériau à enlever et 100 tonnes de couche neuve à apporter. Nos installations cette année ne se sont pas embourbées par les courts. Nous avons un peu de temps malgré le plaisir bon et le court de tennis. installetons le nouveau cercles à ce sujet ceux qui devront prendre un cercle doivent le faire au moins une fois dans la saison comme le 25^{me} et au moins une fois dans la saison pour faire le plaisir nous sommes

7

obliger l'apôtre à se stériliser — Deux ans
plus tard nous avons aussi refait la peinture et enduit
pour le soutien des hommes l'accouplement des deux des
couloirs et au pied nos amis Tremblot et Hazeille
se sont plusieurs jours de suite mis au travail pour
poser un bâcheau dans le soutien homme et femme
qu'ils soient au nom de leur lieu si délicatement nommés
pour ce pénible travail. Au bout de 3 jours de ce
travail notre jeune ami Hazeille s'était transpercé
en plus visage coude en 2 et ne pouvait plus se
redresser. J'espere que maintenant tu te te sens tout
plus de rien.

Nous avons aussi pour améliorer la peinture
du chœur fait un effort tout particulier sur les
portes de l'autel qu'il nous reste. Nous avons fait
appel à un peintre qui son art pour son entière
compte le mérite. Ainsi il nous a permis
que ceux-ci sont excellents, mais nous fait flétrir
les fleurs ainsi qu'une nouvelle planche à ce sujet
je constate que depuis que je les ai fait faire les
fleurs en particulier dans les salles de l'autel. Je crois
aussi que les peintures pour surveiller leurs enfants après

que as compagnies sont respectées.

Nous avions été appellés par nos voisins
du HCM et avons pris le train à la gare
et pris un train de la SNCB le matin de
rentrer notre maladie.

Un fort épis d'entre nous nous échoua
l'hiver et pour faire place dans le petit
bureau attenant en station, les personnes nous
avaient fait construire un local qui nous avait
été donné. Cela-ci va nous renfermer de grands
renouvelles. Cela va être une bonne chose pour
renouveler tout ce qui traînait jusqu'à présent.
Cela fut nous avons fait repeindre les chaises d'abord
les deux en face de la table et avons acheté de
nouvelles tables, le tout d'un blanc immaculé
qui s'harmonise entièrement avec l'hiver que
le jeudi soir que nous avons eu pour
le rebond une belle partie de tennis -

Après tous ces travaux nous avons pu faire
tout nus et nous fêtons. Honnaiet et Tanchot
y ont participé l'après-midi une partie et
nous avons fait la partie en un temps couru

Concernant la construction des voitures, les travaux leur permettent de continuer la construction de voitures et celle de la vente. Il faut envisager une dépense d'environ 65000 F soit Guillaumé Savoie. Et cette année le bilan est moyen qu'il soit bénéfice ou déficitaire.

Il me reste en tout quelques points particuliers à vous en entourant. C'est au niveau du club les résultats financiers spécifiques et l'entretien du Club.

C'est au niveau l'année dernière quelques difficultés rencontrées au niveau de la location. Le fait avec le mechanicien que nous avions organisé avec l'aide de notre personne et offert a été un véritable succès - Je profite de l'occasion pour n'oublier pas l'ensemble préliminaire et aussi d'offrir pour la future organisation du club le niveau de notre club le plus dernier - Ce fut au cours d'un tel niveau que nous avons décidé de renouvellement et nous étions dans la même le mois de juillet. C'est pour cette raison que l'Assemblée

generale sera suivie d'un nouveau choc avec
Cette fois encore c'est M. Offer qui déclare
qu'en essence l'organisation je crois qu'il
y a environ 110 unité c'est sans dire l'autorité
d'entraîneur qui va faire de telle revendication. Et si une
vraie plaidoyer nous renouvelerons.

Quant aux résultats après l'avant dernière
nous avons été combles. L'équipe 1^{re} place
est un entretien d'hiver bien couru et
lors de ce match a réussi à le faire du mieux
possible malgré les autres qualités concurrentes à monter
en 1^{re} série. J'ai malheureusement perdu le billet
de cette équipe. Je veux toutefois prendre le billet
pour le montant et qu'il ai pris à la place sur
d'un billet simple un aller-retour. Tout
n'est pas en vain perdu et j'espère il va le faire
l'avant dernière nous renouveler.

En ce qui concerne l'équipe féminine elle a
renouvelé avec beaucoup de courage et monté dans la
nouvelle supérieure. Elle a été la meilleure équipe dans son match
contre notre équipe et je pense qu'elle est capable
de faire mieux cette année une nouvelle saison.

qui ont une perspective d'avenir nous sommes
comme je vous l'explis dit un moment au
début en plein provisoire. Nous avons
failli avoir il y a quelque mois d'après la vente
de nos terrains d'une construction appartenant à elle
"Club" que ce fut le Jockey et les Sports ou fait
plusieurs 1000 constructions préfabriquées de 100
m² de superficie environ réservé à des associations
de jeunes et de sports soit pour faire des lieux
de réunion pour maison de jeunes. Cette construction
avait été la bourse sur de nombreux terrains
mais dans l'ancien cette île elle avait encore
en main notre espace sort. Néanmoins nous
avons l'espérance d'avoir bientôt à notre disposition
la bourse de terrain entre le Jockey et les HLM
dans le prolongement du court n° 1 sur lequel
nous pourront édifier un club House destiné à
nous permettre de pratiquer le jeu de tennis
au moment où il y a 3 nouveaux courts et
nous faire pour voiture la course où nous
fil le tennis sportif. L'exposition est aussi
une affaire importante de ces terrains qui ont fait

12

appel devant le tribunal sur le montant
de la somme proposée par le demandeur. L'expertise
qui devait être effectuée est bloquée dans le
bureau municipal. Soit 82 millions environ et nous
attendons les résultats de l'autorité judiciaire
en cours.

Dans les perspectives nous avons en cours
l'intention de faire continuer une partie
nous auquel pour la gestion celle-ci évidem-
ment sur un autre car nous nous renoncions
à nos droits par le fait de cette façon à la
gestion d'habitation par le club municipal pour
Habille. restant. Vous voyez que
votre Comité ne reste pas inactif devant
une situation aussi étendue et des problèmes souvent
difficiles il essaie de les résoudre les uns après
les autres et encourage même des solutions
d'évasion.

A tout d'un trimestre avec ce but exposé
qu'il faudra au moins pour le budget prévisionnel
vous faire vous rappeler que cette année nous voulons
puisqu'à l'organisation du tournoi devant

alors où moi ~~et~~ et我自己 pendant l'année dernière
étaient dans les circonstances. Cela c'est ce qu'on leur
dit le 3 au 19 juillet. Et sa date conciliale correspond
exactement avec la fin du Club.

Ensuite

~~Puis il a été en contact avec le~~

~~Bureau Ficht~~

je vous rappelle que nous étions alors cette
année si près nos statuts il ne devait pas y
avoir d'élections au Comité la transmission de
Pierre Bourgau à l'issue une plus vaste
et donc j'ai emprunté le contre-sens de deux
membres, en vain du moins au premier
d'ailleurs de notre ami Jérôme en tout celle
de M. Prache vous avez donc tout à l'honneur
à votre personnel à bulletin secret pour leur
en l'entière confidentialité. Je laisse à vous en
peindre des détails mais je vous prie
y réfléchir à l'avance.

je vous envoie tout de suite le fac-simile
de notre ami Bernard Ficht qui va
vous donner les résultats possibles de l'année
dernière dans le détail.

À la fin de la réunion je me permis un
peu de répondre à vos questions et à vos
suggestions et attendent que vous conviyez
de voter dans cette direction.